
                                                                  

    

2023～2024 年度 第 3 回 京都部 役員会 議事録 

部長主題 仲間を増やそう Make more friends 

 

日  時  2023 年 9 月 8 日（金） 19：00 ～  

場  所  京都 YMCA 三条本館  

出 席 者  武村松一部長/山下大輔次期部長/石倉尚直前部長/中村隆司監事/ 

井上和久 YMCA サービス・ユース事業主査/山田維久仁地域奉仕・環境事業主査/ 

大橋芳夫ＥＭＣ事業主査/市橋清太郎国際･交流事業主査/ 藤井功輔ＰＲ委員会委員長 

西野健次書記（リモート参加） /谷口豊書記/廣部仁太郎会計/北川雅俊事務局長/ 

藤尾実統括担当主事  

1.議 事 進 行      谷口書記 

2.開 会 点 鐘       武村部長 

3.出 席 者 確 認         谷口書記 

4.部 長 開 会 挨 拶          武村部長 残暑厳しいので今回もドレスコードはクールビズとしました。 

                                         次期京都部キャビネットのオブザーバー参加とメンバー紹介。 

5.議 長 書 記 選 任         武村部長  議長（谷口）  書記（西野） 

6.報 告 事 項   

①部長報告         公式訪問も半分のクラブが終わりました。今月で京都部会も終わります。 

次週京都部会、是非皆さん宜しくお願いいたします。 

②各事業主査・委員長報告  別紙報告書に基づき各事業主査より報告。谷口書記より、報告書のフォン



ト統一依頼。⇒文章はMSゴシックの11  表題はMSゴシック18で揃える。 

月日はスラッシュ表記はしない。例）2023/9/1 ⇒2023年 9月1日と表記。 

③メネットの集い報告    北川事務局長より 50 名を超える参加者。12:30 分受付  13:00 スタート。 

                 内容はメネット委員長の祝辞、子宮頸がんの予防の講演、茶話会。  

14:15 終了 

7.確 認 事 項       議長 

8.議 案 

 ①京都部第 2 回評議会議事録に関する件                     審議 ⇒ 承認 

 ②地域奉仕・環境事業委員会、ＰＲ委員会合同懇談会に関する件   9 月 29 日（金） 開催。                  

               懇談会の案内を京都部から発信する。当日の進行につては現在協議中。 

               ZERO クラブ主体で進行を確定させる。       審議 ⇒ 承認  

 ③ワイズデーに関する件   実行委員会第 1 回 9 月 22 日、第 2 回 10 月 27 日。当日は前半後半に分け    

                各クラブに割り振りを行う。300 名参加予定。その他山田主査より説明。 

                武村京都部長よりワイズデーとラオスにＹＭＣＡの設立活動とは切り離し

たほうがいいのでは、一度、役員会で話し合った方がいいかもしれないと

の意見が出る。全体の内容に対して次回文章で報告が出てくることを前提

に現状の進行状況について            審議 ⇒ 承認 

 

 

 ④ラオスの映画上映会後援の件  ラオスにＹＭＣＡをと言うテーマで活動するにあたりチラシを各部会に配

布。その活動を後援下さる方の名前を載せたい。西日本区では承認は事

後になるが京都部としても後押しをする。    審議 ⇒ 承認 



 ⑤第 2 回評議会資料の件   評議会での資料を役員会で確認した。議案書は事前に拝見できるかとの   質

問に対して事前にメールで案内すると三役から回答があった。 

議案書の内容と誤植について指摘があった。それを修正することを前提

として。                   審議 ⇒ 承認 

 ⑥統括担当主事の部会登録費用について（追加議案） 

前々期はＹＭＣＡが出した。慣例で今後は決めた方がいいのではないか 

と考えるが意見を聞きたい。京都部として負担するのであれば議案に乗 

せるべきと考え議案となったが、今後は毎年の京都部実行委員会 

が、招待という形をとればどうかとの提案があった。 

     審議 ⇒ 承認  

              

9. 議 事 確 認       谷口書記が本日の議案について確認があった。全員承諾。  

10.YMCA からの報告       藤尾統括担当主事 添付資料に基づき報告があった、特に経済的事情で 

ＹＭＣＡのキャンプに参加できない人への支援協力依頼で 600 千円を超

える資金が集まり 5 名の子供たちが参加できたことに対するお礼。 

リトセンワーク  13 クラブの協力で整備ができたことへのお礼。 

チャリティーランの開催趣旨と告知そしてワイズメンズクラブへのお願

い事。11 月 13 日が第 2 回実行委員会。 

                                10 月 11 日 YMCA 記念日。その日は YMCA は休みとなるので閉館です。 

 

11.書記/会計/事務局長報告       

12.その他             佐々木部会実行委員長より京都部会の 3 部でのイベントについての 



お願いと当日のリハーサルスケジュール案内。 

13.次期部長コメント         山下次期部長 次期キャビネットも本日オブザーバーとして参加しました。

部長公式訪問にも随行しているが日々勉強という状態です。部会が盛況

で終わりますように。 

14.直前部長コメント      石倉直前部長 2 か月経っていよいよ来週の部会、それが終わるとワイズ

デーと続き今が一番のピーク。役員の皆さん頑張って乗り越えて行きまし

ょう。 

15.監 事 講 評      中村監事 ラオス上映会の件、ご理解の程、宜しくお願いします。各懇談

会の開催の仕方に一考の余地があるのでご検討を願いたい。 

16.今後の行事予定       谷口書記 

                               ・第 2 回評議会    9 月 17 日（日）10:00～ 京都ホテルオークラ 

                ・地域奉仕・環境事業、ＰＲ委員会合同懇親会  

9 月 29 日（金）19:00～  ウエスティン都ホテル 

                               ・第 4 回京都部三役会  10 月 2 日（月）19:00～ 京都 YMCA 三条本館 

                ・第 4 回京都部役員会  10 月 6 日（金）19:00～ 京都 YMCA 三条本館 

 

17.部 長 閉 会 挨 拶       武村部長 来月は京都部会も終わっており公式訪問もほぼ終わりなので晴

れやかな顔でお会いでいると思います。 

18.議 長 書 記 解 任          武村部長   議長、書記を解任 

19.閉 会 点 鐘             武村部長 


